



## Nettoyons la nature (bis)

publié le 03/10/2022 - mis à jour le 10/10/2022

Tandis que les élèves de 6e de Moncoutant avaient œuvré dans la matinée, les 4 classes de l'Absie ont participé à l'évènement "Nettoyons la nature" dans l'après-midi.

Les abords du collège, du stade aux terrains de tennis, ont été scrupuleusement parcourus, ainsi que le parc jouxtant la maison de retraite "les Abiès".

Au total 25,630kg ont été ramassés en à peine plus d'une heure, de quoi féliciter les élèves mais aussi un record que nous n'espérons pas battre l'année prochaine.

### Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.